

INDIGO  
MTY

#Política

# ‘No les tenemos miedo’: Garza Ochoa

POR JESÚS PADILLA

jesus.padilla@reporteindigo.com

**E**n Nuevo León se vive un proceso electoral lleno de hostilidades contra el PRI y PAN, una guerra orquestada desde el Gobierno de Samuel García, asegura José Luis Garza Ochoa, dirigente tricolor en la entidad.

En entrevista con *Reporte Indigo*, el priista mandó un mensaje contundente a funcionarios estatales emanados de Movimiento Ciudadano (MC): “nadie nos dobla”.

“Aquí te digo algo, ni miedo, ni temor les tenemos a esos cabrones. A nosotros no nos asustan, ni nos doblan, y aquí estamos para meterle con inteligencia y lo que quieran o como quieran, los priistas estamos listos”, advierte Garza Ochoa.

Aunque espera un cese a las hostilidades desde el Poder Ejecutivo contra los partidos de oposición, lo cierto es que el dirigente considera que la guerra para desprestigiar a candidatos

**Acusando una persecución “atroz y diabólica”, José Luis Garza Ochoa, dirigente del PRI en Nuevo León asegura que defenderán los próximos comicios de posibles intromisiones por parte del Gobierno de Samuel García**

panistas y priistas acabará hasta el día de la elección, programada para el 6 de junio de 2024.

“De aquí a la elección sí, no tengo la menor duda, es su modus operandi, conforme se van dando cuenta que van perdiendo la confianza de la gente, y, creo que más agresivos se van a poner”, dijo el también legislador federal.

Agregó que el gobernador va a meter mano en los comicios locales, por lo que buscará que las autoridades electorales sean muy puntales y observen con lupa el próximo proceso.

“Ya lo estamos viendo de manera clara, no tengo la menor duda, y que sepan que los vamos a estar observando, entonces aquí le pedimos a la autoridad electoral que venga y revise, yo he visto

**Garza Ochoa asegura que aunque espera un cese a las hostilidades desde el Poder Ejecutivo contra la oposición, lo cierto es que considera que la guerra para desprestigiar a candidatos panistas y priistas acabará hasta el día de la elección**

eventos de quienes buscan ocupar un cargo de elección popular con personal y carros estatal”, reveló el dirigente priista.

## Denuncia persecución

Por estar en contra de los aumentos a las tarifas del Metro y de agua, diputados y alcaldes del PRI y PAN fueron objeto de una persecución política “atroz y diabólica” por parte del gobernador, aseguró Garza Ochoa.

“Quería que se incrementara el costo del Metro, cuando se necesitaba mantenimiento, y entonces eso genera otra discrepancia, entonces le dijimos al gobernador que no lo íbamos a aceptar, y es ahí cuando inicia una persecución atroz, certera y diabólica en contra

de quienes piensen en contra de él”, explicó el dirigente.

El dirigente priista acusó a todos los colaboradores del mandatario a quienes llamó “cínicos, mentirosos e ineptos”, e incluso, afirmó que el secretario de Gobierno, Javier Navarro, es un “títere”.

“Sus colaboradores son una bola ineptos, cínicos y mentirosos, como Javier Navarro, secretario de Gobierno, que parecía que era un abogado con capacidad, pero nos dimos cuenta de que es un títere del gobernador.

“Y no se diga el resto de los funcionarios, porque nos han dicho, y hay que señalarlo, que a las espaldas de él nos dicen que no saben qué hacer, si no los corre”, reveló Garza Ochoa.

## Espera los tiempos

José Luis Garza Ochoa explicó que ha recibido una buena aceptación de los ciudadanos de Guadalupe para convertirse en el candidato del PRI a la alcaldía de esta entidad.

“La gente se empeña en que quieren, que debo estar, no les voy a fallar, les agradezco la confianza, siempre estamos listos, estamos preparados, siempre para adelante con inteligencia, más hoy tengo el compromiso de terminar la gestión en el partido y sacar a los candidatos.

“Son miles de gentes que me manifiestan el apoyo, les agradezco, y Guadalupe es una ciudad que honra a cualquier persona, claro que vamos a participar con entusiasmo y alegría, pero solo vamos a esperar tener los tiempos para entonces hacerlo público”, concluyó.